

## **(Dorf)Platz da: Götzberg hat nun einen neuen Ort des gemütlichen Beisammenseins**

21.09.2023 09:29



Ein großer Holzpavillon mit Dachbegrünung, robuste Bänke innen und außen und ein Tengplatz mit Feuerschale – so sieht der neue „Dorfplatz“ hinter der Feuerwache in Götzberg aus, der anlässlich des 500-jährigen Bestehens des Ortsteils errichtet wurde. Zur offiziellen Eröffnung kamen neben Bürgervorsteher Henry Danielski und Bürgermeisterin Ulrike Schmidt auch zahlreiche Götzberger:innen und Gemeindepolitiker:innen sowie Vertreter:innen aus Verwaltung, dem Verein AktivRegion Alsterland, der Bürgerstiftung und der Harrs Garten- und Landschaftsbau GmbH.

„Sie alle haben dafür gesorgt, dass wir uns heute hier zu diesem schönen Anlass treffen: Denn Sie alle haben Ihren Teil dazu beigetragen, dass Götzberg einen ‚Dorfplatz‘ bekommen hat, den wir

heute nach sensationell kurzer Bauzeit offiziell eröffnen können. Und dafür möchte ich als Erstes im Namen der Gemeinde allen Beteiligten ganz herzlich danken!“,

sagte Ulrike Schmidt in ihrer Begrüßung. Die Bürgermeisterin freue sich, dass die Gemeindepolitik dem Wunsch der Götzberger:innen nach einem Ort der Zusammenkunft mit der Bereitstellung von finanziellen Mitteln entsprochen habe. Unterstützt wird Projekt über den Verein AktivRegion Alsterland aus Mitteln des Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums. Der „Dorfplatz“ ist das erste Projekt, das in der neuen Förderperiode 2023-2027 umgesetzt werden konnte.

„Dass das so schnell möglich gemacht wurde, ist wirklich außergewöhnlich“,

so Ulrike Schmidt.

„Dafür möchte ich dem Verein AktivRegion Alsterland und Nancy Hellmann aus unserer Bauverwaltung, die den Projektantrag beim Vorstand vorgestellt hatte, ganz herzlich danken.“

Weitere Unterstützung bekam das Projekt „Dorfplatz“ kurzfristig von der Bürgerstiftung Henstedt-Ulzburg, die eine der vom gemeindlichen Baubetriebshof gebauten Holzbänke stiftete.

„Bei uns in der Verwaltung haben für die Umsetzung der Pläne verschiedene Sachgebiete Hand in Hand zusammengearbeitet: Dazu gehörten neben dem Bereich ‚Grünplanung und Umwelt‘ auch die ‚Bauverwaltung‘ sowie die ‚Ortsplanung‘“

erklärte die Bürgermeisterin.

„In enger Abstimmung mit dem ‚500 Jahre Götzberger Orga-Team‘ hat vor allem Anne Neufert die Errichtung des ‚Dorfplatzes‘ vorangetrieben. Ihr möchte ich dafür genauso danken wie dem ehrenamtlichen ‚Orga-Team‘, das sich nicht nur für den Dorfplatz eingesetzt hat, sondern auch gemeinsam mit unserer gemeindlichen Pressereferentin Katharina Bernhardt für zwei besondere Veranstaltungen im diesjährigen Jubiläumsprogramm des Ortsteils gesorgt hat.“

Nicht nur viele lobende Worte von Ulrike Schmidt, sondern auch Applaus von den Gästen gab es dann vor allem für Christian Harrs und sein Team. Sein Henstedt-Ulzburger Unternehmen hatte die Ausschreibung für sich entschieden – und in nur wenigen Wochen den Dorfplatz errichtet.

„Erst im August war Baustart und jetzt stehen wir hier vor einem wirklich schönen neuen ‚Dorfplatz‘“,

sagte die Bürgermeisterin.

„Ich bin mir sicher, dass die Götzbergerinnen und Götzberger hier viele tolle Feierlichkeiten und Zusammenkünfte erleben werden. Wir wissen: Der ‚Dorfplatz‘ ist bei Ihnen in guten Händen.“

Nach der offiziellen Eröffnung nahmen die Besucher:innen interessiert den großen Holzpavillon, die Bänke und die Feuerstelle in Augenschein. Im Anschluss wurde das freudige Ereignis noch mit einer Zeltparty und Live-Musik von der Band „Casino Royale“ auf dem benachbarten Feld gefeiert.